

## Québec : Les variants seront dominants dès le début du mois d'avril

Compte Test - 2021-03-28 20:05:04 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

D'après une modélisation réalisée par l'Institut national de santé publique du Québec (INSPQ), plus de 50% des cas de Covid-19 qui seront enregistrés au Québec seront liés à un variant à partir du début d'avril. Selon le Dr Gaston De Serres, médecin épidémiologiste à l'INSPQ, l'augmentation des cas de variants signifie que le niveau actuel d'application des mesures de prévention est insuffisant pour contenir leur transmission et maîtriser l'épidémie, du moins jusqu'à ce qu'une très grande proportion de la population québécoise soit vaccinée. D'après ce médecin épidémiologiste, l'adhésion de la population aux mesures de prévention imposées par la santé publique diminue à un moment où il est plus que jamais important de les appliquer de façon rigoureuse pour réduire l'impact des variants. Selon la modélisation de l'INSPQ, les variants se transmettent environ 40% plus facilement au Québec. Ça correspond au taux constaté dans les autres pays sachant que 4.682 cas cumulatifs de variants ont été enregistrés dans toutes régions de la province. Il s'agit pour le moment du variant britannique. La modélisation a également révélé un taux de reproduction (Rt) des variants du Sars-Cov-2 d'environ 1,31, alors que celui des autres souches du virus n'est que de 0,92.